

Ирина Седова

Найденный альбом

Публикация знакомит с интересной находкой, обнаруженной известным скульптором Александром Иулиановичем Рукавишниковым. Разбирая старые документы, он нашел небольшой альбом с графическими работами деда – Митрофана Сергеевича Рукавишникова (1887–1946) – основателя одной из крупнейших династий, принадлежащих московской скульптурной школе. Детальное исследование альбома еще впереди, но уже сейчас появилась возможность открыть неизвестные страницы творчества М.С. Рукавишникова, которое долгое время оставалось малоизученным. Автору статьи удалось атрибутировать наброски некоторых произведений, считавшихся утраченными, уточнить названия и датировки ряда скульптурных и графических работ, относящихся к так называемому «московскому» периоду творчества скульптора (1919–1946), а также частично реконструировать биографию мастера.

Irina Sedova

A Found Album

This article is about an interesting discovery made by the well-known sculptor Alexander Rukavishnikov while he was sorting old documents. He came across a small album with graphic works by his grandfather, Mitrofan Rukavishnikov (1887–1946), the famous Russian sculptor, founder of the famous family of sculptors, who belonged to the Moscow school. A detailed study of the album is still to be carried out, but some unknown facts from the life and work of this sculptor have become known. The author was successful in attributing sketches in the album to some works that were considered lost, clarifying the titles and dates of some sculptural and graphic works dating back to the “Moscow period” of the sculptor (1919–1946) and also in adding some details to his biography.